



viernes 13 de abril de 2012

El Programa Antequera Integra celebra su III Jornada anual de Esquí para discapacitados viajando a Sierra Nevada

En total son seis alumnos los que toman parte en la misma

En la misma resulta primordial la colaboración de la entidad y del personal de Cruz Roja

El Programa de Antequera Integra celebra este viernes 13 de Abril su III Jornada Anual de Esquí en la que toman parte un total de seis alumnos pertenecientes al citado colectivo, de diferentes edades y grados de discapacidad que bajo la coordinación de la responsable técnica del Programa Toñi Arroyo, se desplazan a Sierra Nevada en lo que es la última jornada de ésta en la presente temporada invernal antes de su cierre.

De igual forma hay que reflejar la colaboración que para esta prueba desarrolla Cruz Roja que ofrece su personal y sus servicios en el apartado de transporte y sin la cual sería imposible llevar a cabo la misma.